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di MATTEO BALEANI

Si riparte

Finalmente ci siamo! Mi scuso per l’attesa più lunga del solito, dovuta al passaggio di consegne e
alla realizzazione della nuova veste grafica del nostro notiziario. Il RotaryNews del Club Jesi torna
per informare tutti i soci sulle attività svolte e approfondire alcuni argomenti. Insieme a me, nella
stesura del notiziario, oltre al Presidente Mauro Ragaini, ci saranno i vari membri della
commissione pubbliche relazioni che ringrazio, in primis il mio predecessore Marco Torcoletti che
con qualità e professionalità ha sempre puntualmente realizzato in questi anni il notiziario. Una
veste che ora prende più le sembianze di una rivista rispetto al passato e si avvantaggerà delle
nuove tecnologie, incluse le IA.
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di MAURO RAGAINI

I primi 6 mesi insieme

Ci siamo ritrovati a luglio per la festa di mezza estate al Ristorante Erard, questa volta
all'aperto, in mezzo ai vigneti e nello scenario bellissimo della nostra campagna. Una serata
piacevole, anche per l'offerta enogastronomica, con musica e balli che hanno allietato e
concluso la serata. Ci siamo augurati buone vacanze per poi riprendere i nostri incontri a
settembre con la prima assemblea per l'approvazione dei bilanci e l'esposizione del Piano
direttivo. L'anno rotariano è iniziato all'insegna dell'armonia, della cordialità e dell'allegria, che
saranno fondamentali per continuare con il passo e lo spirito giusti l'anno rotariano arrivato
ormai alla sua metà. In questo numero del nostro notiziario interno, curato ottimamente da
Matteo Baleani, che ringrazio di cuore, trovate riepilogate le notizie riferite alle nostre attività.
Esprimo la mia piena soddisfazione per l'esito positivo che le iniziative hanno avuto. Sono
molto grato per la collaborazione fattiva al Consiglio Direttivo e in particolare al Vice
Presidente Maurizio Marchegiani, al Prefetto Benedetta Rossini, al Tesoriere Egiziano
Iencinella e al Segretario Andrea Fioretti.. Il Rotary Club di Jesi ha recuperato coesione,
armonia e operosità, e, nei limiti delle ridefinite disponibilità finanziarie rapportate al numero
dei soci, anche una capacità di iniziativa ben documentata in questo notiziario. Siamo presenti
nei social e nella stampa locale. I soci crescono nel numero, l'età diminuisce, le qualità
individuali e professionali restano elevate. Credo sia importante ricordare a tutti noi che
l'amicizia rotariana, diversa dall'amicizia personale, si basa sulla condivisione dei principi, dei
valori fondanti e degli obiettivi del Rotary International. Siamo Rotariani perché ne siamo
consapevoli, li abbiamo accettati questi principi, valori, obbiettivi e comportamenti. Ritengo
utile e mio dovere ricordare a ciascun Socio che l'assiduità alle riunioni è di grande importanza
per realizzare il buon funzionamento del Club e renderlo più solido. Infine desidero informarvi
che il 14 e 15 dicembre abbiamo finalmente effettuato il trasloco della sede, dell'archivio e di
alcuni materiali dal Centro Direzionale Esagono al Circolo Cittadino previo accordo con il
Presidente. Cari soci, siamo entrati nel secondo semestre, ci attendono nuove iniziative e
interessanti incontri. Sono certo di poter contare sulla vostra collaborazione, il vostro consiglio
mi sarà utile e vedervi presenti alle conviviali sarà un grande piacere.

La sera del 30 giugno 2023, mentre mi dirigevo con Velia
all'Abbazia di Sant'Elena, pioveva a dirotto. La serata per il
passaggio del martelletto si è svolta al coperto, ascoltando la
pioggia e la musica. Avremmo preferito che l'evento si svolgesse
all'aperto nello splendido giardinino, ma siamo stati comunque
benissimo anche all'interno, grazie al pregio del luogo, all'ottimo
servizio e allo spirito di amicizia e allegria che ci hanno uniti.
Il passaggio del martelletto tra Floro e me è avvenuto nel migliore
dei modi, con un'organizzazione perfetta. I tanti soci e ospiti
intervenuti hanno apprezzato la musica e i balli fino a tarda notte.
Ringrazio Floro, Loretta e Benedetta, ottimo Prefetto.



Il 22 luglio abbiamo trascorso una bella mattinata al Conero golf club di Sirolo con i
ragazzi dell'associazione LiberInsieme Lab, i loro genitori e educatori. Gli amici rotaryani
del Club Ancona Conero, appassionati di golf, hanno organizzato questo primo incontro,
promosso dall'Associazione Italiana Rotariana Golfisti (IGFR ITALY). I ragazzi sono
rimasti molto incuriositi e hanno iniziato a prendere confidenza con una disciplina
sportiva all'aria aperta, a contatto con la natura. Anche i genitori hanno apprezzato
l'iniziativa che si è conclusa con un aperitivo riservato agli ospiti e accompagnatori. Il
Rotary Club di Jesi, presenti il presidente Mauro Ragaini con la signora Velia ed il socio
Costantino Ricci, è riuscito con grande piacere a coinvolgere 6 ragazzi e i loro familiari. E
la collaborazione continuerà. Un gruppo effervescente di belle persone, molto positive.
Complessivamente erano presenti 16 ragazzi provenienti da Jesi, Tolentino e Camerino.
I Rotaryani impeganti in questo sport continueranno con altri incontri nel corso dell'anno.
Per il club di Ancona Conero presente, tra gli altri, il Presidente Trignani che ringraziamo.

AL CONERO GOLF CLUB DI SIROLO CON I RAGAZZI
DELL’ASSOCIAZIONE LIBERINSIEME LAB
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Il 12 settembre, al Circolo Cittadino, è stato inaugurato con grande entusiasmo
l'Anno Rotariano, sotto la guida del Presidente Mauro Ragaini, durante l'assemblea
dei soci presso la suggestiva Sala del Lampadario. Nell'incontro, il Presidente e i
Tesorieri, sia entranti che uscenti, hanno illustrato le linee programmatiche che
saranno seguite nei successivi 12 mesi.
L'atmosfera della serata è stata caratterizzata da un clima di condivisione e
partecipazione, elementi fondamentali per la costruzione di un anno ricco di
iniziative e progetti. La voce del Presidente Mauro Ragaini ha delineato la visione
e gli obiettivi che il Club intende promuovere nel corso dell'anno, sottolineando
l'importanza della collaborazione e dell'impegno di tutti i soci.
Successivamente, la parola è passata al socio Roberto Branchesi, il quale si è
presentato approfonditamente, offrendo agli altri un'opportunità per conoscerlo
meglio. Questo momento di auto-presentazione sarà replicato durante le
prossime conviviali, coinvolgendo altri soci e permettendo così a tutti i nuovi
ingressi di integrarsi pienamente nella comunità rotariana.
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INIZIA L'ANNO ROTARIANO CON L'ASSEMBLEA DEI SOCI
GUIDATA DA MAURO RAGAINI



di Matteo Baleani

Un'ispirata testimonianza sulle attività dell'ente, seguita da interessanti
discussioni con i soci

MARCO D'AURIZIO
Il Direttore della Caritas Diocesana di

Jesi ospite alla conviviale
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Il Presidente
Mauro Ragaini con
il Direttore della
Caritas Jesi
Marco D’Aurizio
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Durante l'ultima conviviale del mese di settembre, il Club è stato onorato dalla
presenza di Marco D'Aurizio, Direttore della Caritas Diocesana di Jesi. La serata si è
rivelata un'opportunità straordinaria per conoscere da vicino le molteplici attività
svolte dall'ente e per comprendere a fondo la complessità della realtà che la
Caritas affronta quotidianamente.
Il Direttore D'Aurizio ha tenuto una presentazione appassionata, mettendo in luce
il lavoro incessante della Caritas nel supportare coloro che si trovano in situazioni
di disagio e bisogno nella comunità locale. La testimonianza ha suscitato grande
interesse tra i soci presenti, stimolando una serie di domande che hanno
evidenziato l'attenzione e l'interesse sulle tematiche sociali.
Durante le intense discussioni che sono seguite alla presentazione, i soci hanno
avuto l'opportunità di approfondire ulteriormente le sfide affrontate dalla Caritas
Diocesana nel mondo e di esplorare possibili forme di collaborazione e sostegno
da parte del Rotary. Dialogo che sta continuando e prenderà forma nei prossimi
mesi, a partire dalla disponibilità, da parte di alcuni soci, ad aiutare la mensa di Jesi
durante i giorni con maggior carico di lavoro



8

ALESSANDRO DI BIAGIO E CRISTIANO MONTESI,
DUE STORIE DI SUCCESSO

di Mauro Ragaini

La sera del 10 ottobre, nel corso della conviviale, il Presidente Mauro
Ragaini ha chiesto a due soci di recente ammessi nel Rotary Club di Jesi,
Alessandro Di Biagio, immobiliarista a Senigallia e Cristiano Montesi,
imprenditore con esperienza internazionale residente a Maiolati
Spontini, di presentarsi e raccontare gli aspetti piu' significativi della
loro vita e soprattutto della loro esperienza professionale. Abbiamo
ascoltato storie molto interessanti di due persone che hanno già fatto
molta strada nel proprio settore, pronti, con la loro tenacia e
competenza a raggiungere ulteriori traguardi.

 Alessandro Di Biagio Cristiano Montesi



#ENDPOLIONOW



Martedì 24 ottobre, Palazzo dei Convegni a Jesi è stato
il palcoscenico del convegno: "Eradicare per sempre la
poliomielite". L'evento ha visto la partecipazione di
esperti del settore, pronti a condividere le ultime
novità e strategie nella lotta contro questa malattia.
Tra i relatori, la Dr.ssa Francesca De Maria, esperta in
campagne di vaccinazione, il Prof. Massimo Clementi,
professore emerito di microbiologia e virologia presso
l'Università Vita-Salute del San Raffaele di Milano, e il
Dr. Andrea Poscia, Dirigente medico presso l'UOC di
igiene sanitaria pubblica prevenzione e sorveglianza
delle malattie infettive. La discussione è stata
moderata con abilità dal giornalista Giovanni Filosa.
L'Assessora Paola Lenti ha rappresentato il Comune di
Jesi, e ha sottolineando l'importanza di un impegno
collettivo per combattere la polio. Il convegno ha
offerto un'occasione unica per aggiornarsi sulle nuove
prospettive di ricerca e sulle campagne di
vaccinazione.
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La conviviale seguita al convegno "Eradicare per
sempre la poliomielite" ha visto, tra gli ospiti d'onore
della serata, gli esperti intervenuti durante il
pomeriggio.
Durante lo svolgimento, i soci hanno avuto
l'opportunità di porre domande agli ospiti,
focalizzandosi sul tema della polio nel mondo e sui
passi necessari per la sua definitiva eradicazione. Le
risposte fornite hanno arricchito la comprensione
della sfida globale rappresentata da questa battaglia.
Nell'atmosfera calorosa della serata, la conviviale ha
avuto il piacere di accogliere anche il Presidente
della Fidapa Jesi, Virginia Reni, e il giornalista
Giovanni Filosa, che hanno contribuito a rendere
l'evento ancor più significativo.

"ERADICARE PER SEMPRE LA POLIOMIELITE" IL CONVEGNO A JESI

ERADICARE LA POLIOMIELITE: OSPITI ILLUSTRI E DOMANDE
APPASSIONATE DURANTE LA CONVIVIALE
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VISITA DEL
GOVERNATORE

GESUALDO ANGELICO
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Il Presidente
Mauro Ragaini con  
il Governatore del
Distretto 2090
Gesualdo Angelico
e le relative
consorti
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Lo scorso 14 novembre il Rotary Club Jesi ha avuto l'onore di ospitare
Gesualdo Angelico, Governatore del Distretto 2090, in un'intensa giornata di
incontri e confronti.
Il programma si è aperto con i saluti all'amministrazione comunale,
rappresentata dal Vicesindaco Samuele Animali. La visita ha poi preso una
piega culturale, con il tour a Palazzo Pianetti e al Museo Federico II. Qui, la
direttrice Lucia Basili, socia del Rotary Club Jesi, ha fatto gli onori di casa,
contribuendo a rendere l'esperienza ancora più significativa.
La giornata è proseguita con un incontro tra il governatore, il direttivo del
Club e i presidenti di commissione per poi concludersi con una conviviale
presso il Circolo Cittadino di Jesi, dove il Governatore Angelico è stato
affiancato da importanti personalità, tra cui il Presidente del Consiglio
Comunale di Jesi Luca Polita, Alessandro Stelluti Presidente del Rotary
Fabriano, Maurizio Diambrini Presidente del Rotary Falconara Marittima,
Mauro Bigelli Presidente del Rotary Senigallia e Roberta Carotti Presidente
del Rotary Jesi Federico II.



GIORNATA INTERNAZIONALE PER L'ELIMINAZIONE DELLA
VIOLENZA CONTRO LE DONNE



Venerdì 24 novembre, presso la sala di Palazzo dei Convegni, si è svolta la conferenza “Le parole
non bastano” organizzata dal Rotary Club Jesi in collaborazione con la Fidapa.
In apertura hanno portato i saluti istituzionali Virginia Reni Presidente Fidapa e Maurizio
Marchegiani Vice Presidente Rotary Club Jesi. Sono intervenuti poi Paolo Arena Dirigente
Polizia di Stato, Chiara Focone Farmacista e come moderatrice Beatrice Testadiferro Giornalista.
L’evento è stato patrocinato dal Comune di Jesi, dall’Ordine degli Avvocati di Ancona.
Presenti anche l’Avv. Gianni Marasca, il Presidente del Consiglio Comunale di Jesi Luca Polita e
per l’ordine dei giornalisti il delegato Stefano Brecciaroli, I relatori, come anche gli organizzatori,
hanno voluto porre l’attenzione sul fatto che da troppo tempo si parla di un fenomeno di
proporzioni epidemiche. È purtroppo presente in tutti i gruppi sociali indistintamente dalle
condizioni economiche, dalla cultura o dall’età anagrafica.
La violenza non è solo il caso eclatante di omicidio, ma comprende una sfera di azioni che va
dalle molestie, agli insulti verbali, alla violenza psicologica e fisica, fino agli abusi, alle lesioni e
all’atto più estremo.

continua...
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LE PAROLE NON BASTANO
L’AMORE È UN’ALTRA COSA

di Maurizio Marchegiani



Lo scopo della conferenza è divulgare l’importanza di reagire con azioni concrete e non solo con
l’indignazione al manifestarsi dei primi segnali problematici.
Il Vice Questore ha spiegato tutti gli strumenti messi a disposizione di chiunque voglia
denunciare un episodio di violenza, sottolineando l’importanza di collaborare con le istituzioni
per permettere un reale cambiamento nella società.
La Delegata regionale Marche “Farmaciste insieme” ha illustrato il progetto Mimosa, che vede
coinvolte capillarmente tutte le farmacie d’Italia e che vuol essere un punto di riferimento per
coloro che non hanno la possibilità di denunciare le sopraffazioni.
Entrambi i relatori hanno rimarcato l’importanza di non far sentire sole le donne che trovano il
coraggio di compiere un primo passo verso la libertà.
Il Rotary Club Jesi, come tutte le associazioni di service, vuol porsi accanto alle istituzioni e il
Vice Presidente Maurizio Marchegiani ha voluto ricordare che è essenziale non solo la presenza
agli eventi, ma il prendere consapevolezza che questa è una battaglia di tutti non solo delle
donne, perché questa piaga sociale perpetrata da uomini qualunque non colpisca più nessuna
mamma, moglie, figlia, fidanzata, amica di uno dei presenti e oggi purtroppo nessuno può
dichiararsi immune da questa emergenza.
La prevenzione è essenziale e si deve continuare a parlarne non solo un giorno l’anno, ma tutti i
giorni restituendo al fenomeno tutta la complessità sociale e culturale che lo caratterizza. Gli
episodi di femminicidio hanno una sorta di violentometro che li precede e tutti noi dobbiamo
imparare a riconoscerli.
La sala gremita si è poi emozionata con la chitarra di Eddy Giunchi e la voce di Giuseppina
Gazzella che ha cantato dei brani e letto alcune pagine del libro “Giù la maschera” della
Campionessa olimpica Elisa Di Francisca.
Tanti i giovani presenti ai quali la Campionessa e tutti gli intervenuti hanno rivolto un messaggio
di speranza perché siano propulsori del cambiamento e testimonial per promuovere la
sensibilizzazione, la collaborazione e l’educazione alla non violenza.
L'evento si è poi concluso con un aperitivo presso il Circolo Cittadino di Jesi.
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UN VOLO
LUNGO
100 ANNI
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Il 28 novembre presso la Sala del Lampadario del Circolo Cittadino si è svolta una serata
in onore del Centenario dell'Aeronautica Militare, con il Generale di Brigata Aerea a r.
Loriano Petri come relatore d'eccezione. Il Capitano e Pilota Alitalia a.r. Stefano
Romagnoli era assente per una indisposizione. Il Generale Petri ha condotto un
affascinante viaggio nel tempo, ripercorrendo le origini dell'aeronautica italiana, dalla
trasvolata atlantica di Balbo ai giorni nostri, evidenziando le gesta di aviatori come
D'Annunzio e Baracca e affrontando momenti difficili durante il secondo conflitto
mondiale. La storia si intreccia con gli eventi significativi del secolo scorso, come
l'ingresso dell'Italia nella Nato e il ruolo durante la Guerra Fredda. L'evoluzione
dell'aviazione parallela allo sviluppo industriale e al boom economico ha portato a periodi
di crescita ed eccellenza, con la realizzazione di modelli come l'Aermacchi MB-326.
L'aviazione italiana ha operato in scenari complessi in tutto il mondo, partecipando anche
a progetti scientifici come quelli in Antartide. Il progetto San Marco ha posizionato l'Italia
tra i primi Paesi a lanciare satelliti nello spazio. Il Generale Petri ha aperto una finestra
sulla storia dell'aeroporto di Jesi, che ha avuto un ruolo importante tra i due conflitti
mondiali. La serata, organizzata dal Rotary Club Jesi, è stata arricchita dal cordiale
scambio di doni tra il presidente Ragaini e il Generale Petri, suggellando il termine di una
riuscita conviviale.

di Marco Torcoletti



Assemblea dei soci. Il 5 dicembre, il Rotary Club Jesi, si è riunito
presso il Circolo Cittadino per eleggere il direttivo dell’annata
rotariana 2024/2025: accanto a Paolo Bifani, che guiderà il Club da
luglio, ci saranno Enrico Basso vicepresidente, Roberta Rosetti
segretario, Benedetta Rosini prefetto, Gloria Bifani tesoriere.
Consiglieri: Laura Mancinelli, Matteo Baleani, Marco Torcoletti e
Roberto Branchesi. Past President Mauro Ragaini. A Paolo Bifani
succederà, da luglio 2025, Emanuele Zannini, eletto sempre nel corso
delle votazioni all’assemblea dei soci.
Zannini, dopo un discorso iniziale, ha presentato le potenzialità del
sito del Rotary International e le diverse informazioni utili che ogni
socio può trovarci iscrivendosi e navigando nelle varie sezioni.
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ASSEMBLEA DEI SOCI, ELETTO IL NUOVO DIRETTIVO.
EMANUELE ZANNINI PRESIDENTE DAL 2025
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PRANZO DEGLI AUGURI DI NATALE
di Matteo Baleani

Lo scorso 17 dicembre si è tenuto il Pranzo degli Auguri di Natale presso il Circolo
Cittadino di Jesi, in una sala del lampadario addobbata a tema grazie all'impegno di
alcuni nostri soci. Ad arricchire il momento c'è stata una lotteria natalizia, preceduta
dall'animazione di Babbo Natale che ha regalato dolci ai più piccoli.
Prima del pranzo, sono stati presentati due nuovi soci: Gianluca Moroncini (docente
universitario di medicina e clinica medica), presentato da Andrea Santarelli, e
Josephine Staine (operatrice del servizio sanitario pubblico, specializzata in medicina
e cardiologia), presentata da Emanuele Medici.
Per concludere l'evento, il Presidente Mauro Ragaini, ha consegnato le spillette
specifiche per i loro ruoli ad Andrea Fioretti (Segretario), Egiziano Iencinella
(Tesoriere) e Maurizio Marchegiani (Vicepresidente).



IL ROTARY CLUB JESI
È ANCHE...

Il 20 luglio presso il Ristorante Erard di
Montecarotto è andata in scena una piacevole
conviviale tra i soci per la Serata di Mezza
Estate.

SERATA DI MEZZA ESTATE

Lo scorso 22 ottobre, al Teatro delle Muse,
abbiamo partecipato a questo formativo evento
musicale ed esperimento scientifico il cui
ricavato sarà destinato a sponsorizzare un corso
di vela per ragazzi con patologie psichiatriche.
Ringraziamo gli organizzatori, il Rotary Club
Ancona Conero per l'invito e tutti gli altri Club
intervenuti.

BATTITI DI MUSICA
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1'033 kg di alimenti sono stati raccolti dai nostri
soci il 18 novembre presso il Centro La Fornace
(Oasi) per il Banco Alimentare.

GIORNATA DELLA COLLETTA
ALIMENTARE
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